

Tras el éxito de la primera temporada

FUNDACIÓN JUAN XXIII estrena una nueva edición de ‘La Otra Entrevista’ en RADIO XXIII con nuevos invitados de lujo

- RADIO XXIII ya ha confirmado que contará con invitados como la piloto e influencer, **Lucía Pombo**; el músico, cómico, escritor y creador del conocido videopodcast ‘El Sentido de la Birra’, **Ricardo Moya**; la periodista y experta en liderazgo femenino, **Gloria Lomana**; el imitador, humorista y guionista, **Raúl Pérez**, y la reciente plata en los Mundiales paralímpicos de esquí, **Audrey Pascual**, entre otros/as.
- La radio de Fundación Juan XXIII no pierde su esencia de dar visibilidad y normalizar la discapacidad, ya que la mayoría de sus locutores pertenecen al Centro Ocupacional de la entidad.

Madrid, 29 de octubre de 2025.- [FUNDACIÓN JUAN XXIII](#), entidad que lleva más de 55 años trabajando para la inclusión social y laboral de personas en situación o riesgo de vulnerabilidad psicosocial, especialmente con discapacidad intelectual y/o enfermedad mental, arranca la segunda temporada del espacio ‘La Otra Entrevista’ de RADIO XXIII y lo hace con invitados que, sin duda, no van a dejar a nadie indiferente.

RADIO XXIII, que lanzó su nueva etapa en enero de 2025 de la mano de la periodista radiofónica **Pepa Fernández** como madrina, vivió una primera temporada llena de éxito en su espacio ‘La Otra Entrevista’.

Por sus micrófonos han pasado ya distintas personalidades de varios sectores como la cultura, el deporte o la comunicación, donde destacan nombres como **Javier Tebas, Elvira Mínguez, Pepe Viyuela, Lucía Gil, Nerea Rodríguez, Willy Bárcenas, Teresa Sanjurjo, Francisco Pérez Bes, Andrea Guasch, o Rodrigo Cortés**, entre otros/as.

Así pues, tras el éxito de la primera temporada, la radio inclusiva de Fundación Juan XXIII, cuyas entrevistas podemos ver de forma semanal en su [canal de YouTube](#), prepara una **segunda temporada que va a dejarnos historias y testimonios fascinantes.**

Por ahora, RADIO XXIII ya ha confirmado que contará con invitados como la piloto e influencer, **Lucía Pombo**; el músico, cómico, escritor y creador del conocido videopodcast ‘El Sentido de la Birra’, **Ricardo Moya**; la periodista y experta en liderazgo femenino, **Gloria Lomana**; el imitador, humorista y guionista, **Raúl Pérez**, y la reciente plata en los Mundiales paralímpicos de esquí, **Audrey Pascual**, entre otros/as.

Por otro lado, cabe destacar que este proyecto nació en 2009 como un taller de radio para desarrollar la creatividad y las habilidades de comunicación de personas con discapacidad intelectual. En la actualidad, **sin perder su esencia de dar visibilidad a la**

discapacidad, ya que la mayoría de sus locutores pertenecen al Centro Ocupacional de la Fundación, **RADIO XXIII** da un paso más allá: trasciende su origen como taller y evoluciona hacia un modelo más profesional.

Así pues, como ya pasó en su primera temporada, nos encontramos con un enfoque renovado que pone el foco también en sus invitados, buscando conectar con un público más amplio y diverso a través de sus historias y experiencias, porque todos ellos tienen algo valioso que compartir.

Además, es importante señalar que **RADIO XXIII cuenta con un sistema multicam que permite ofrecer las entrevistas en formato audiovisual**, adaptándose a las tendencias actuales de consumo de contenido.

“Estamos muy ilusionados con esta segunda temporada, que afrontamos con el reto de seguir sorprendiendo a nuestra audiencia. Nuestros locutores han evolucionado muchísimo, mejorando sus habilidades de comunicación, creciendo en confianza, y están felices de formar parte de un proyecto más profesional. La primera temporada nos dejó momentos únicos y entrevistas inolvidables, y ahora volvemos con esta nueva edición que, además de contar de nuevo con invitados de lujo, sigue demostrando al mundo que la discapacidad no es una barrera para comunicar con talento”, afirma **Nuria Prieto, responsable de Comunicación de Fundación Juan XXIII**.

NOTA AL EDITOR:

FUNDACIÓN JUAN XXIII lleva más de 55 años trabajando por la inclusión social y laboral de personas en situación de vulnerabilidad psicosocial, especialmente con discapacidad intelectual, potenciando su calidad de vida y la de sus familias a través del desarrollo de su autonomía, iniciativa y formación. Congrega diariamente a 1.200 personas en las diferentes sedes que la conforman y cuenta con distintos servicios de apoyo a la discapacidad: Atención Temprana, Colegio JUAN XXIII-Buenafuente, Centro de Día, Centro Ocupacional, Ocio y Deporte, CRL, Servicios de apoyo a la discapacidad, Centro de Formación para el Empleo y Centro Especial de Empleo que, con más de 700 trabajadores, es un referente dentro de las Social Facility Services por su gran variedad de servicios de alta calidad como Soluciones en Marketing, Textiles e Industriales, Logística Integral, Digital Data, Servicio de Empleo e Inclusión, RSC y Eventos Inclusivos, Catering, Marketing Promocional, Soluciones Verdes y Juan Energy. Más información: <http://www.fundacionjuanxxiii.org/>

GABINETE DE PRENSA:

nBoca comunicación con imagen
www.nboca.es
Tlf: 91 770 93 20

Lorena Córcoles
Ejecutiva de Cuentas
lorena.corcoles@nboca.es

Lorena González
Directora de Cuentas
lorena.gonzalez@nboca.es

M: 659 465 597

COMUNICACIÓN FUNDACIÓN JUAN XXIII

Nuria Prieto

Responsable de Comunicación de Fundación Juan XXIII

nprieto@fundacionjuan23.org

636103260